

L'atelier d'initiation à l'informatique de l'école

Depuis janvier 1995, un atelier informatique était ouvert aux élèves de l'école grâce à la récupération d'ordinateurs auprès d'entreprises nationales ou régionales, des dons de parents d'élèves ou d'enseignants. Depuis cette date, le parc d'ordinateurs n'a cessé de s'agrandir et nous avons compté jusqu'à plus de 25 PC utilisés par les élèves. Deux ordinateurs multi-média seront acquis par la suite et l'un d'eux sera connecté à Internet en janvier 1998.

Ces ateliers s'adressaient aux élèves du cycle 3: (CE2-CM1-CM2)

- Graphismes et dessin sur ordinateur, insertion de Cliparts, de photos numérisées, réalisation de cartes de voeux, illustration de contes, etc...
 - Traitement de texte, insertion d'images et photos numérisées, réalisation de documents, contes, journal de l'école...
 - Activités "multi-média" - Recherches de documents sur CD-ROM, sur le réseau INTERNET, mise à jour du site INTERNET de l'école, correspondance inter-écoles, en anglais, en allemand, avec la participation des professeurs de langue...
 - En 2000, les élèves réaliseront un CD-ROM personnalisé (chants et poésies enregistrés et illustrés, reportages photos classe de découverte en Périgord - Lascaux, etc...)
-

● De novembre 1997 à décembre 2000, Jean-Luc GIROUX, aide-éducateur spécialisé, permettait à l'ensemble des élèves de l'école de travailler par petits groupes dans la salle informatique, en temps scolaire mais aussi pendant l'interclasse de la cantine et les études surveillées du soir. Il a participé également à l'informatisation de la B.C.D. (bibliothèque) de l'école en collaboration avec Fanny PEREZ la bibliothécaire en titre.